



Las expresiones más queridas por Al-lah son cuatro: Subhan Al-lah, Alhamduli-lah, La ilaha i-lal-lah y Al-lahu akbar; y no importa cuál pronuncias primero

De Samura bin Yundub —que Al-lah esté complacido con él—, quien narró que el Mensajero de Al-lah -que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- dijo: «las expresiones más queridas por Al-lah son cuatro: Subhan Al-lah, Alhamduli-lah, La ilaha i-lal-lah y Al-lahu akbar; y no importa cuál pronuncias primero»

[Verídico (sahih)] [Registrado por Muslim]

El Profeta -que la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- explica que las expresiones más queridas por Al-lah son cuatro: «Subhan Al-lah» significa que Al-lah está libre de cualquier defecto. «Alhamduli-lah» es atribuir a Al-lah atributos de perfección, con amor y enaltecimiento. «La ilaha i-lal-lah» significa que no hay ninguna divinidad verdadera que merezca ser adorada, excepto Al-lah. «Al-lahu akbar» significa que Al-lah es el más exaltado, grande y honorable de todas las cosas. Y su virtud y recompensa no requieren que sean pronunciadas en orden.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5475>

